
IL FUTURO DEI DOTTORI DI RICERCA SECONDO IL SOTTOSEGRETARIO FARAONE

Il sottosegretario Faraone così si è espresso sui dottori di ricerca in un’intervista a La Stampa:
“Evitiamo di creare illusioni. Produciamo circa 10.000 dottori di ricerca l’anno, la maggioranza
dei quali aspira alla carriera universitaria, che però nel migliore dei casi può assorbirne un
quinto, magari in futuro un quarto, non di più”. Il dottorato dovrebbe invece, sostiene Faraone,
essere valorizzato “nell’amministrazione pubblica, nelle imprese, nelle professioni”. (Fonte:
universita.it 24-01-2015)
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